



Chers Ami(e)s.

Le printemps pointe son nez...et avec lui l'annonce de la prochaine journée de médecine d'urgence des Pays de la Loire : la **34^{ème}** !

Respirez !

Le thème central de la journée tournera autour de la **pneumologie**. L'équipe paramédicale de La Roche sur Yon traitera du rôle des paramédicaux lors de la mise en place d'une VNI. Drainage, exsufflation, observation : nous saurons tout des bonnes pratiques de prise en charge du pneumothorax grâce aux Angevins ! Enfin, le D

r Pès, fidèle à sa passion, abordera l'intérêt de l'échographie pulmonaire aux urgences : de belles images en perspectives...

Coté ateliers ... Faites votre choix !

Les classiques, mais toujours très demandés : réanimation du nouveau-né hors maternité, gestion de la violence aux urgences, ventilation invasive, initiation à l'évaluation hémodynamique en échographie.

Un classique sous un nouvel angle : l'accouchement inopiné hors maternité, du côté de la régulation cette fois.

Et un petit nouveau : un atelier spécifique sur les gestes salvateurs en médecine d'urgence. En effet, l'actualité nous le rappelle malheureusement trop souvent depuis quelques temps, nous risquons tous de nous retrouver au cœur d'une situation sanitaire exceptionnelle du type « attentat ». Ce jour-là, que nous soyons simple citoyen ou professionnel de santé en exercice, nos réactions ne pourront qu'être facilitées si nous avons été formés...

Après les bilans annuels, l'Assemblée Générale sera l'occasion de faire un point sur le projet d'articulation régionale des SAMU (ARESA), de découvrir l'observatoire régional des urgences (ORU), avant de partir pour des terres lointaines découvrir la pratique de la médecine en terre australe.

Quel est la place de la CUMP en dehors des situations sanitaires exceptionnelles ? Telle sera la question sur laquelle nous terminerons la journée...

Cette journée, c'est aussi vous qui l'animez ! Faites nous profiter de vos travaux de recherche, vos cas cliniques intéressants, vos évaluations de pratique... En soumettant vos **communications avant le 6 Mai 2016**

! L'équipe remportant le prix de la meilleure communication se verra offrir une place pour les journées thématiques interactives de la SFMU d'octobre 2016.

Inscrivez-vous ! Nous vous attendrons nombreux et motivés le **19 mai 2016** !

A très bientôt sur le site du CMUPL !